



Cerca de 100 niños y adolescentes en tratamiento contra el cáncer

SALUD. Al confirmar sospecha, pacientes son derivados al hospital regional de Concepción para iniciar proceso.

Alrededor de un centenar de niños, niñas y adolescentes se encuentran en tratamiento y/o seguimiento por esta patología en algunos de los establecimientos de la red asistencial especializados para ello.

En esa línea, la jefa del Departamento de Procesos Oncológicos del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Katherine Gacitúa Canales,

destacó que "el cáncer infanto-adolescente es una patología cubierta por el Sistema de Garantías Explícitas en Salud (GES), incluyendo la sospecha, confirmación diagnóstica, tratamiento y seguimiento. Dado que es un problema de salud que requiere de una alta especialización para su tratamiento integral, nuestra región, actualmente no es prestadora pa-

ra esta patología, por lo que tras sospechar un caso, las vías de ingreso al sistema de atención son la Unidad de Emergencias y Consultorio Ambulatorio de Especialidades del HCHM, donde al confirmar la sospecha se deriva al Hospital Guillermo Grant Benvente de Concepción, para la confirmación diagnóstica, tratamiento y seguimiento".

La médica Hemato-Oncóloga Infantil del Hospital Clínico Herminda Martín de Chillán, Dra. Mónica Aedo Mena, quien se desempeña en el Centro de Responsabilidad de Pediatría, enfatizó que "en esta conmemoración recordamos que el Cáncer Infantil presenta señales de alerta, por lo que es muy importante prestar atención a síntomas como: cambios en los ojos: pupila blanca, estrabismo o pérdida de visión; dolores de cabeza severos y vómitos matutinos; dolor persistente o



EL CÁNCER SE ENCUENTRA EN EL SISTEMA GES.

hinchazón en extremidades sin razón aparente; palidez, moretones o sangrados inexplicables; pérdida de peso, fiebre prolon-

gada o sudoración nocturna. Ante estos síntomas, se debe consultar de inmediato a un médico". ☞